

KASSEN-ANBIETER MACHEN GEMEINSAME SACHE

Etron schnürte eine strategische Allianz mit Gastrofix: Ab sofort dürfen die knapp 100 Etron-Händler das App-basierte System verkaufen. Seit vielen Jahren im Handel etabliert, hat man nun das Portfolio um die Profilösung im Bereich Gastronomie erweitert. Zum einen kann Etron mit Gastrofix nun ein iPad-Kassensysteme anbieten, zum anderen fasst das Berliner Unternehmen durch die Partnerschaft mit Etron in Österreich Fuß. Gastrofix nutzt dabei das über ganz Österreich verteilte Vertriebspartner-Netzwerk und die Support-Organisation von Etron. Dadurch wird für die Gastronomie-Kunden das Service von Etron gewährleistet. Den Gastronomen stehen damit regionale Partner zur Verfügung. Kay Taubert dazu: „Die Allianz mit Etron ist für uns ein Meilenstein auf dem Weg zum Marktführer für iPad-Kassen in Österreich.“



LEICHT ZU
BEDIENENDEN
BENUTZER-
OBERFLÄCHE